



A BAGNEUX : UN PLAN DE PRIVATISATION VA TOUCHER LE
SERVICE AUX RETRAITÉS
APRES AVOIR PRIVATISÉ L'AIDE A DOMICILE, C'EST MAINTENANT
LA PRIVATISATION DU PORTAGE DES REPAS ET DE LA VEILLE
SOCIALE !!!!

Les délégués CGT des fonctionnaires et contractuels territoriaux de Bagneux ont appris que la collectivité prévoyait de céder au privé le service de portage des repas à domicile et de la veille sociale. Une privatisation que l'on ne peut accepter : avec son lot de souffrances et pour les agents dont le poste va être supprimé, et pour les usagers qui vont pâtir de cette liquidation.

Depuis des années, la CGT dénonce la marchandisation de la santé et, tout particulièrement, l'accueil dans les instituts à but lucratif et l'accompagnement des personnes âgées par le secteur privé.

Cette soif du profit a créé des monstres, à travers des grands groupes comme Orpéa ou Korian, machines à cash au bénéfice de quelques-uns, au détriment de la qualité des soins, du service rendu et au désespoir des résidents et de leur famille. Pour rappel, en pleine pandémie Orpéa a vu son bénéfice net augmenter de 40% au premier semestre 2021. Bien souvent, la priorité de ces entreprises est donnée aux versements des dividendes aux actionnaires plongeant les personnels dans des situations inextricables en ne leur permettant pas de faire leur travail correctement.

Pour la CGT, les êtres humains ne peuvent être traités comme une marchandise. C'est pourquoi la CGT des Territoriaux de Bagneux s'est toujours félicitée du choix de garder dans le secteur public, la résidence du Clos Lapaume et le portage des repas aux aînés, tout en dénonçant la privatisation du service des aides ménagères et des soins à domicile ! La semaine dernière, la Municipalité nous a informé de sa volonté de lancer un appel d'offre pour la privatisation des repas à domicile et la veille sociale des personnes âgées de Bagneux et de Malakoff. La ville n'arriverait plus à faire face aux nouvelles normes et les locaux de la cuisine centrale serait devenus trop exigus !!! Pour rappel, lors de la fusion de la restauration avec Malakoff, la CGT de Bagneux avait tout de suite alerté sur ce risque qui avait été écarté par la Direction Générale de l'époque ! Des investissements et des embauches étaient nécessaires, la ville a toujours refusé de les faire, on en voit aujourd'hui le résultat !!!!

Pour la CGT, ceci n'est pas acceptable et la multiplication des mouvements sociaux dans le secteur médical et, en particulier, dans les Ehpad, démontre l'urgence à répondre aux revendications des personnels et à préserver ce secteur dans le service public, loin des considérations de profits du secteur marchand !

Nous avons demandé à la Municipalité de nous fournir les éléments qui ont prévalu à ce choix, (note au BM, cadrage budgétaire...) À ce jour nous n'avons rien reçu !

Après le Remodelage du Service Public, les transferts à Vallée Sud Grand Paris, la privatisation d'une partie du service entretien, notre collectivité se vide bout par bout au profit du secteur marchand, ce n'est pas notre conception du service public !!!!

Nous avons d'ores et déjà pris contact avec nos camarades de la CGT de Malakoff, nous vous tiendrons au courant des suites à donner à ce dossier

TOUS ENSEMBLE DEFENDONS LE SERVICE PUBLIC A BAGNEUX